



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Martin Stümpfig, Patrick Friedl, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht, Gisela Sengl, Florian Siekmann** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 18/28539, 18/29876

Klimaneutrales Staatsministerium für Digitales

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wirtschaft, Landesentwicklung, Energie, Medien und Digitalisierung über die Treibhausgasemissionen des Staatsministeriums für Digitales (StMD) zu berichten und hierbei die Emissionen im Bereich Strom, Wärme, Beschaffung und Mobilität aufzuzeigen.

Zusätzlich ist zu berichten, mit welchen Maßnahmen das StMD die Klimaneutralität erreichen will und mit welchen Projekten die derzeit noch emittierten Treibhausgasemissionen ausgeglichen werden sollen.

Die Präsidentin

I.V.

Thomas Gehring

II. Vizepräsident